

METRÓPOLIS

Secretaría de Educación y empresa Cenit entregan más de 2.800 kits escolares en IED de Don Jaca y Aeromar


 Published 6 horas ago on 2 abril, 2024
 By Opinión Caribe



Este tipo de ayudas educativas benefician a un significativo número de estudiantes de esta zona de Santa Marta.

En una alianza estratégica con la compañía Cenit, filial del Grupo Ecopetrol dedicada al transporte y la logística de hidrocarburos, la Alcaldía Distrital de Santa Marta ha iniciado la entrega de más de 2.800 kits escolares en varias instituciones educativas de Don Jaca, Cristo Rey, Aeromar y Los Lirios, ubicadas al sur de esta capital.

Se trata de la entrega de material educativo que permitirá a niños, niñas y adolescentes contar con las ayudas didácticas necesarias, como cuadernos, kits geométricos, morrales, entre otros, que son de uso cotidiano en su proceso de aprendizaje.

Para el alcalde de Santa Marta, Carlos Pinedo Cuello, es crucial que los estudiantes reciban el apoyo necesario para progresar en su agenda académica. Por esta razón, este tipo de alianzas estratégicas con el sector privado resultan de gran ayuda para nuestros estudiantes.

Por otro lado, para la secretaria de Educación Distrital, Sandra Patricia Muñoz Dorado, el aporte de la empresa Cenit representa un impulso para su gestión, ya que ha encontrado eco en el sector privado para avanzar en los objetivos propuestos en este Gobierno.

«Se entregarán más de 2.800 kits escolares en estas dos jornadas, programadas para este martes y miércoles, en los sectores de Don Jaca, Aeromar, Los Lirios y Cristo Rey, abarcando una población académica bastante amplia. Agradecemos a la empresa Cenit por este gran aporte», expresó la secretaria de Educación Distrital.

Por su parte, Leonardo Rojas Rendón, especialista en Gestión de Entornos de Cenit, precisó que «esta es una iniciativa realizada en común acuerdo con la alcaldía distrital y hemos contado con el acompañamiento de la secretaria de Educación, Sandra Muñoz, en la entrega de estos kits escolares, porque se trata de trabajar conjuntamente por nuestros niños, niñas y adolescentes».

Boletín de prensa.



RELATED TOPICS:

YOU MAY LIKE

LO ÚLTIMO

- 

NACIÓN / 5 horas ago
Petro emitió directiva para que entidades del gobierno ahorren energía y agua por el fenómeno de El Niño
- 

METRÓPOLIS / 6 horas ago
Secretaría de Educación y empresa Cenit entregan más de 2.800 kits escolares en IED de Don Jaca y Aeromar
- 

DEPARTAMENTO / 6 horas ago
Corpamag brinda atención a tigrillo bebé rescatado por la comunidad
- 

NACIÓN / 6 horas ago
La Misión de Apoyo al Proceso de Paz de la OEI llama al cese definitivo de la violencia en Colombia
- 

DEPARTAMENTO / 7 horas ago
La grave sequía en el Magdalena provocó la suspensión del servicio de agua potable en el municipio de Chibolo
- 

METRÓPOLIS / 8 horas ago
Voladoras habrían provocado incendio en la Parroquia San José

TENDENCIA

- 

METRÓPOLIS / 3 días ago
Autoridades mantienen operativos en El Rodadero para mantener el orden y espacio público
- 

METRÓPOLIS / 2 días ago
La explotación laboral a niños en Santa Marta es una realidad
- 

METRÓPOLIS / 2 días ago
En Semana Santa, oferta formal de alojamiento estuvo en un 77.6%: Cotelco Magdalena
- 

DEPARTAMENTO / 2 días ago
En medio de las corralejas, una estructura colapsó en Rosario de Chengue
- 

EDUCACIÓN / 2 días ago
UNIMAGDALENA celebra ceremonia de la Sapiencia y la Esperanza

